
       

 

     

 

 

Секция 

«Перспективные направления успешного взаимодействия  

проектных организаций с производителями.  

Внедрение эффективных решений» 
 

21 ноября 2019 

14:00–18:00 

Конференц-зал Green 5 

 

Партнер секции  

 

Сопредседатели секции: 

Антон Викторович Фенев, руководитель МЦПП, член экспертного совета при Комитете 

ГД по энергетике. 

Александр Михайлович Гримитлин, вице-президент, Национального объединения 

организаций в области энергосбережения и повышения энергетической эффективности, 

вице-президент, координатор НОПРИЗ. 

Рашид Худай-Бердыевич Артиков, член экспертного совета при Правительстве РФ, 

руководитель секции Поддержка и продвижение отечественного производителя, 

председатель Комитета производителей отечественных материалов и конструкций НОЭ. 

Владислав Сергеевич Озорин, член президиума НЭС при Рабочей группе СФ ФС РФ 

Заместитель Председателя НЭС по работе с регионами. 

 

Вопросы для обсуждения: 

 Как проектные организации участвуют в программе импортозамещения, по каким 

критериям относят производителя к российскому или импортному? 

 Каким образом происходит выбор производителя в проекты? 

 Какая техническая документация об изделии необходима проектной организации для 

сотрудничества по проекту (каталоги, чертежи база данных…)? 

 Какой специалист необходим для сотрудничества производителя с проектной 

организацией? 

 Кто в проектной организации принимает решения о занесении того или иного 

производителя в проект?  

 Если в проектной документации заложен конкретный производитель, имеет ли 

возможность проектная организация, использовать другого поставщика (производителя), 

если проектировщик знает, что на рынке существует другая компания с лучшими 

техническими характеристиками (цена, качество…)? 

 Возможно с точки зрения проектной организации «обезличить проект» при 

составлении спецификации, то есть указать не конкретного производителя, а условно: 

«Российский производитель»? В каком случае это не возможно? 

 Взаимодействие проектной организации с заказчиком и производителем после сдачи 

проекта? Как избежать замену производителя внесенного в проект на стадии реализации 

проекта? 

 BIM технологии в проектировании. Какое программное обеспечение используют 

современные проектные организации? Внесение отечественного оборудования в базы 

данных.  

http://nopriz.ru/
http://no-e.ru/about/dept/management/


       

 

     

 

 

К участию в дискуссии приглашены: 

 

Светлана Анатольевна Гафарова, Исполнительный директор «Ассоциация 

водоснабжения и водоотведения МО». 

«Новые изменения для проектных организаций». 

Наталья Валентиновна Сахарова, Генеральный директор Ассоциации 

«ЭЛЕКТРОКАБЕЛЬ»  

Алексей Михайлович Морозов, руководитель отдела маркетинга «Парус электро». 

Правительство Ленинградской области. 

Комитет по строительству г. Санкт-Петербург. 

Комитет по энергетике и инженерному обеспечению г. Санкт Петербург. 

НЭС рабочей группы СФ ФС РФ по СЗФО. 

Представители ассоциаций: НОПРИЗ, НОСТРОЙ, НОЭ, АС «АВОК СЕВЕРО-ЗАПАД». 

Проектные институты и организации. 

Производители оборудования и поставщики услуг. 


